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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA (11ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Cristiano Gaioto, 

secretariada pelo Sr. Vereador Luis Roberto Tavares. 

 

 

No dia quatorze do mês de abril do ano dois mil e vinte 

e cinco, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Cristiano Gaioto, secretariada pelo Sr. Vereador 

Luis Roberto Tavares, a Décima Primeira (11ª) Sessão 

Ordinária do Primeiro (1º) Ano da Décima Nona (19ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, previamente 

programada e devidamente convocada nos termos da Relação 

da Matéria, datada de abril de 2025. Às 17h, feita a primeira 

chamada nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos 

termos do disposto no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 

2010 (Regimento Interno vigente) e constatando-se haver 

número legal para o início dos trabalhos, conforme dispõe o 

Artigo 106 da, já citada, Resolução, eis que se encontravam 

presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior 

(01), Cinoê Duzo (02), Cristiano Gaioto (03), Daniella 

Gonçalves de Amoedo Campos (04), Ernani Luiz Donatti 

Gragnanello (05), Everton Bombarda (06), João Victor 

Coutinho Gasparini (07), Luis Roberto Tavares (08), Luiz 

Fernando Saviano (09), Manoel Eduardo Pereira da Cruz 

Palomino (10), Mara Cristina Choquetta (11), Márcio Dener 

Coran (12), Márcio Evandro Ribeiro (13), Marcos Antônio 

Franco (14), Marcos Paulo Cegatti (15), Wagner Ricardo 

Pereira (16) e Wilians Mendes de Oliveira (17); conforme, 

aliás, veem-se as respectivas assinaturas apostas à Folha de 

Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. 

Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da presente 

ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente 

sessão. Posto isso, conforme o disposto no Parágrafo Único, 

do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o Vereador 

Ernani Luiz Donatti Gragnanello para que procedesse à leitura 
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de um trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, 

dando por iniciada a parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o 

Sr. Presidente submeteu à apreciação do Plenário as Atas da 

Nona (9ª) Sessão Ordinária e da Segunda (2ª) Sessão 

Extraordinária, realizadas em 31 de março de 2025, as quais, 

depois de achadas conformes, foram devidamente assinadas 

pelos Vereadores Cristiano Gaioto e Luis Roberto Tavares, 

respectivamente, o Presidente e o 1º Secretário. Colocadas a 

votos, em sessão de hoje, as Atas foram aprovadas por 

unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente suspendeu a sessão 

às 17h16, reabrindo-a às 18h00, e, posteriormente, deu ciência 

à Casa e submeteu à apreciação do Plenário, na forma do 

inciso I do artigo 156; combinado com os artigos 81, I, “a”, e 

167, § 1º, todos da Resolução nº 276, de 09 de novembro de 

2010 (Regimento Interno vigente), o Requerimento nº 

196/2025, de Justificativa de Falta, por doença, conforme 

atestado médico anexo, do Vereador Manoel Eduardo Pereira 

da Cruz Palomino, para a Décima (10ª) Sessão Ordinária, do 

primeiro ano da décima nona legislatura, programada para a 

presente data (07/04/2025), pedido que foi submetido a votos, 

pelo presidente, e aprovado por unanimidade dos Vereadores. 

Na sequência, o 1º Secretário deu ciência à Casa por meio de 

leitura da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 35 de 2025 de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 016/2025, datada de 

09/04/2025, objeto do Ofício nº 016/2025, de igual data, 

“Dispondo sobre abertura de crédito adicional especial, por 

superávit financeiro de 2024, no valor de R$ 70.000,00”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do 

Regimento Interno). 2. Projeto de Lei nº 36 de 2025 de autoria 

do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 017/2025, datada de 

09/04/2025, objeto do Ofício nº 017/2025, de igual data, 

“Dispondo sobre o regime de adiantamento e concessão de 

diárias, e dando outras providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento 

Interno). 3. Projeto de Lei nº 37 de 2025 de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 
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Mensagem nº 019/2025, datada de 11/04/2025, objeto do 

Ofício nº 019/2025, de igual data, “Autorizando o município 

de Mogi Mirim, pelo Poder Executivo, a instituir o programa 

especial de regularização fiscal (Refis), e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 4. Projeto de 

Lei nº 26 de 2025, de autoria do Vereador Luiz Fernando 

Saviano, “Instituindo e incluindo no calendário oficial do 

município de Mogi Mirim, a Semana Municipal do Escoteiro”; 

(ao exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do 

Regimento Interno). 5. Projeto de Lei nº 31 de 2025, de autoria 

do Vereador Everton Bombarda, “Dispondo sobre a criação do 

Programa Municipal de Atividades Físicas e Esportivas para 

Idosos e dando outras providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento 

Interno). 6. Projeto de Lei nº 32 de 2025, de autoria dos 

Vereadores Wagner Ricardo Pereira e Marcos Paulo Cegatti, 

“Dispondo sobre a criação do Programa de Proteção Cerebral 

para Prevenção de Sequelas Neurológicas em Bebês no 

município de Mogi Mirim”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento Interno). 7. 

Projeto de Lei nº 33 de 2025, de autoria do Vereador Manoel 

Eduardo Pereira da Cruz Palomino, “Dispondo sobre a 

divulgação e incentivo ao uso do sinal internacional de pedido 

de ajuda “Gesto não verbal em três etapas”, como estratégia de 

combate à violência contra a mulher, e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). 8. Projeto de Lei nº 

34 de 2025, de autoria do Vereador Manoel Eduardo Pereira 

da Cruz Palomino, “Instituindo a campanha permanente no 

âmbito das escolas municipais do município de Mogi Mirim 

de Conscientização contra os Maus Tratos aos Animais e 

dando outras providências”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento Interno). Ato 

contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e à votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa: Pela ordem, fez uso da palavra o 

Vereador João Victor Coutinho Gasparini, pedindo que os 
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Requerimentos e as Moções sejam votados Em Bloco. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador foi 

aprovado por unanimidade. Pela ordem, fez uso da palavra a 

Vereadora Daniella Gonçalves de Amoedo Campos, pedindo 

que as Moções n.ºs 100 e 102 fossem lidas na íntegra. Pela 

ordem, fez uso da palavra o Vereador Luiz Fernando Saviano, 

pedindo que a Moção n.º 104 fosse lida na íntegra. Pela ordem, 

fez uso da palavra o Vereador Márcio Dener Coran, pedindo 

que a Moção n.º 99 fosse lida na íntegra. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o pedido dos Vereadores foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento Nº 195/2025 - Assunto: Requer 

informações ao Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, sobre a viabilidade de alteração da Entrada e Saída da 

Base do Corpo de Bombeiros Municipal, para a Rua Rio de 

Janeiro, tendo em vista se tratar de uma saída estratégica 

otimizando o tempo de atendimento das ocorrências. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento Nº 197/2025 - Assunto: REQUER À 

CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA NEOENERGIA 

ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE PODA DE ÁRVORES 

SITUADAS NA RUA PROFª ZELÂNDIA ARAÚJO 

RIBEIRO (TRECHO QUE LIGA A AVENIDA SANTO 

ANTÔNIO COM A AVENIDA BRASIL) - REGIÃO 

CENTRAL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 198/2025 - Assunto: REQUEIRO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL INFORMAÇÕES A RESPEITO 

DE EQUIPARAÇÃO SALARIAL DE FUNCIONÁRIOS 

PÚBLICOS. Autoria: EVERTON BOMBARDA. 

Requerimento Nº 199/2025 - Assunto: REQUER AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE INFORME SE 

EXISTE A POSSIBILIDADE DE REABERTURA DO 

CAMPO DE FUTEBOL LOCALIZADO NO HORTO 

FLORESTAL. Autoria: EVERTON BOMBARDA E 

MARCOS ANTONIO FRANCO. Requerimento Nº 200/2025 

- Assunto: SOLICITA AO EXECUTIVO MUNICIPAL 

INFORMAÇÕES A RESPEITO DO 

REENQUADRAMENTO E EQUIPARAÇÃO SALARIAL 

DOS MONITORES DE ESPORTES AOS PROFESSORES 
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DE EDUCAÇÃO FISICA DO MUNICIPIO. Autoria: 

EVERTON BOMBARDA. Requerimento Nº 201/2025 - 

Assunto: REQUEIRO AO EXECUTIVO MUNICIPAL 

INFORMAÇÕES A RESPEITO DA POSSIBILIDADE 

PROMOVER CURSOS DE RECICLAGEM AOS 

PROFESSORES DE EDUCAÇÃO FISICA DA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL. Autoria: EVERTON BOMBARDA. 

Requerimento Nº 202/2025 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE A MANUTENÇÃO DO 

APARELHO REFRIGERADOR (CÂMARA FRIA) DA 

SALA DE VACINA DA UBS DOUTOR NORBERTO 

ARAÚJO COELHO, BAIRRO MARIA BEATRIZ. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

203/2025 - Assunto: Requer, ao Exmo. Sr. Prefeito Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, através da Secretária competente, 

informações sobre o CEMPI – Fortunata Bertolazzo Albano, 

se já foram realizadas as reformas, limpeza, medidas para 

eliminar escorpiões e insetos, e se não foram realizadas 

quando serão e quais soluções e planejamentos tem para o 

CEMPI, situada à Rua Rio de Janeiro, bairro Saúde – Mogi 

Mirim/SP. Autoria: MÁRCIO DENER CORAN. 

Requerimento Nº 204/2025 - Assunto: Requer ao Prefeito 

Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da Secretaria 

competente, informações detalhadas sobre os canais 

disponíveis à população para denúncias de maus-tratos contra 

animais. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Requerimento Nº 205/2025 - Assunto: 

REITERO A INDICAÇÃO Nº 193/2025 SOLICITANDO A 

REALIZAÇÃO DA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA JOSÉ DA CUNHA CLARO, BAIRRO PARQUE DA 

IMPRENSA - REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 206/2025 - Assunto: 

REQUER A REALIZAÇÃO DE HOMENAGEM COM 

OUTORGA DE PLACA A EQUIPOTÊNCIA ENTIDADE 

ASSISTENCIAL, EM COMEMORAÇÃO AOS 40 ANOS 

DE SUA FUNDAÇÃO, NA DATA DE 07 DE JUNHO DE 

2025, ÀS 09H00, NO PLENÁRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 
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JUNIOR. Requerimento Nº 207/2025 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE A INSTALAÇÃO DA PLACA 

COM O NOME OFICIAL CONCEDIDO POR MEIO DA 

LEI 6.583/2023 À RUA PROJETADA 3 DO LOTEAMENTO 

DOMÊNICO BIANCHI, LOCALIZADO NO BAIRRO 

TUCURA – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 208/2025 - Assunto: 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A INSTALAÇÃO DA 

PLACA COM O NOME OFICIAL CONCEDIDO POR 

MEIO DA LEI 6.567/2023 À RUA PROJETADA 9 DO 

LOTEAMENTO ELZIO MARIOTONI, LOCALIZADO NO 

BAIRRO ALTO DO MIRANTE – REGIÃO LESTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

209/2025 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A 

REGULAMENTAÇÃO E IMPLEMENTAÇÃO DA LEI 

MUNICIPAL Nº 6.514/2022 QUE “DISPÕE SOBRE A 

INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE MONITORAMENTO 

DE SEGURANÇA NAS CRECHES E ESCOLAS 

PÚBLICAS MUNICIPAIS”. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 210/2025 - Assunto: 

REQUER A TRANSFERÊNCIA DA CERIMÔNIA DE 

HOMENAGEM AO GRUPO DE ESCOTEIROS "ENCANTO 

DAS MATAS", ALUSIVA AO SEU 25º ANIVERSÁRIO, 

PARA A ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE 

MOGI MIRIM (ACIMM), COM ENTREGA DE PLACA 

COMEMORATIVA. Autoria: LUIZ FERNANDO 

SAVIANO. Requerimento Nº 211/2025 - Assunto: 

REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, COM CÓPIA À 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

ESTUDOS E FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES 

SOBRE A VIABILIDADE DA AQUISIÇÃO DE 

CADEIRAS, BANCOS OU ASSENTOS PARA O VELÓRIO 

MUNICIPAL “CÉSAR BIANCHI JUNIOR”, DIANTE DA 

ATUAL ESCASSEZ DE ASSENTOS NO LOCAL. Autoria: 

LUIZ FERNANDO SAVIANO. Requerimento Nº 213/2025 - 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O 

ATENDIMENTO MÉDICO NA UBS DR. NORBERTO 
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ARAÚJO COELHO, BAIRRO MARIA BEATRIZ. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

214/2025 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE OS 

EMPRÉSTIMOS FINANCEIROS CONTRÁIDOS PELA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM NO 

PERÍODO DA GESTÃO 2021-2024. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 215/2025 - 

Assunto: REQUEREMOS, HOMENAGEM EM 

COMEMORAÇÃO AOS 56 ANOS DA APAE – 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS 

DE MOGI MIRIM, A SER REALIZADA NO DIA 13 DE 

MAIO DE 2.025 A PARTIR DAS 19H00, NO PLENÁRIO 

DA CÂMARA MUNICIPAL. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO, WILIANS MENDES DE OLIVEIRA, WAGNER 

RICARDO PEREIRA, MARCOS PAULO CEGATTI E 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento Nº 216/2025 - Assunto: Requer informações ao 

Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da 

Secretaria Municipal de Saúde, sobre Parceria para 

Recebimento da Carreta de Mamografia. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Pela ordem, 

fez uso da palavra o Vereador Luiz Fernando Saviano, 

registrando seu voto contrário ao Requerimento n.º 199 de 

2025. Colocados a votos, em sessão de hoje, os Requerimentos 

foram aprovados, Em Bloco, por unanimidade. A seguir, o Sr. 

Presidente submeteu à apreciação e à votação dos nobres 

Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa: 

Moção Nº 96/2025 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM 

UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA VERA LUCIA TORRES DOS SANTOS, 

OCORRIDO NO DIA 06 DE ABRIL DE 2025. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO E OUTROS. Moção Nº 97/2025 - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

COM A SENHORA MARIA JOSÉ FRANCIOSO PELOS 10 

ANOS DE SERVIÇO VOLUNTÁRIO JUNTO AO FUNDO 

SOCIAL DE SOLIDARIEDADE DE MOGI MIRIM. Autoria: 

EVERTON BOMBARDA. Moção Nº 98/2025 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA 
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COM A DIREÇÃO DA SANTA CASA DE MISERICÓRIDA 

DE MOGI MIRIM PELO ANIVERSÁRIO DE 158 ANOS 

DE FUNDAÇÃO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS À 

COMUNIDADE DE MOGI MIRIM, COMPLETADOS NO 

ÚLTIMO DIA 06 DE ABRIL. Autoria: EVERTON 

BOMBARDA, MARA CRISTINA CHOQUETTA, MARCOS 

ANTONIO FRANCO E MARCIO EVANDRO RIBEIRO. A 

Moção Nº 99/2025 foi lida na íntegra - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

PARA O CLUBE GRÊMIO MOGIMIRIANO SOCIEDADE 

RECREATIVA, DIRETORIA, COLABORADORES, 

PATROCINADORES E FORNECEDORES PELA 

REALIZAÇÃO DO EVENTO PARA A 

CONSCIENTIZAÇÃO DO TRANSTORNO DO ESPECTRO 

AUTISTA “CONSCIENTIZAÇÃO - CORRIDA E 

CAMINHADA DO AUTISMO – MOGI MIRIM/SP”, 

REALIZADO EM 06 DE ABRIL DE 2025, NO CLUBE 

GRÊMIO MOGIMIRIANO E COMPLEXO DO LAVAPÉS, 

MOBILIZANDO E CONSCIENTIZANDO A SOCIEDADE 

MOGIMIRIANA. Autoria: MÁRCIO DENER CORAN E 

OUTROS. A Moção Nº 100/2025 foi lida na íntegra - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS À IGREJA BOLA DE NEVE DE MOGI 

MIRIM, PELA REALIZAÇÃO DA SEGUNDA EDIÇÃO DO 

ALOHA PARTY E DEMAIS AÇÕES EM PROL DE 

NOSSAS FAMÍLIAS MOGIMIRIANAS. Autoria: 

DANIELLA GONÇALVES DE AMOÊDO CAMPOS. Moção 

Nº 101/2025 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR SÉRGIO LUÍS DE FRAIA 

(SÉRGIO ESPETINHOS), OCORRIDO NO DIA 09 DE 

ABRIL DE 2025, COM REGISTRO EM ATA, ENVIO DE 

OFÍCIO AOS FAMILIARES E PROPOSIÇÃO DE UM 

MINUTO DE SILÊNCIO EM SUA MEMÓRIA. Autoria: 

LUIZ FERNANDO SAVIANO. A Moção Nº 102/2025 foi 

lida na íntegra - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DE 

ELADIR ROSALBA SOBOTTKA DE MORAES, 

OCORRIDO EM 10 DE ABRIL DE 2025. Autoria: 
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DANIELLA GONÇALVES DE AMOÊDO CAMPOS E 

OUTROS. Moção Nº 103/2025 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS COM 

A APAE – ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS 

EXCEPCIONAIS DE MOGI MIRIM, EM 

COMEMORAÇÃO AOS 56 ANOS DE SUA FUNDAÇÃO, 

COMPLETADOS NO DIA 10 DE ABRIL DE 2025. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO E OUTROS. A Moção Nº 104/2025 

foi lida na íntegra - Assunto: MANIFESTA REPÚDIO À 

ALTERAÇÃO PROMOVIDA PELO GOVERNO 

ITALIANO NAS REGRAS PARA CONCESSÃO DE 

CIDADANIA A DESCENDENTES DE ITALIANOS 

NASCIDOS NO EXTERIOR, EM DEFESA DOS DIREITOS 

HISTÓRICOS, CULTURAIS E IDENTITÁRIOS DOS 

CIDADÃOS MOGIMIRIANOS E BRASILEIROS COM 

ASCENDÊNCIA ITALIANA. Autoria: LUIZ FERNANDO 

SAVIANO E OUTROS. Colocadas a votos, em sessão de 

hoje, as Moções foram aprovadas, Em Bloco, por 

unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente deu por 

aprovadas as seguintes INDICAÇÕES, endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação Nº 335/2025 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, POR INTERMÉDIO 

DAS SECRETARIAS COMPETENTES, REALIZEM 

ESTUDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE ACADEMIA 

EXCLUSIVA PARA O USO DOS GUARDAS CIVIS 

MUNICIPAIS, BOMBEIROS, VIGIAS E INTEGRANTES 

DA DEFESA CIVIL. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 337/2025 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, 

INSTALAÇÃO DE PLACA DE PARADA RÁPIDA E 

SINALIZAÇÃO DE SOLO NA RUA DR. ALEXANDRE 

COELHO, N. 109, JARDIM ÁUREA, EM FRENTE AO 

LABORATÓRIO CENTRAL. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 

338/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 
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MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, 

POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, 

PROVIDÊNCIAS PARA NOTIFICAÇÃO DE 

PROPRIETÁRIO PARA LIMPEZA DE IMÓVEL 

LOCALIZADO NA RUA DR. ALEXANDRE COELHO, 

107, JARDIM ÁUREA. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 341/2025 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, POR 

INTERMÉDIO DAS SECRETARIAS COMPETENTES, 

PROVIDÊNCIAS URGENTES PARA QUE SEJAM 

ESTUDADAS AS VIABILIDADES DE CONSTRUÇÃO DE 

CALÇAMENTO NA CEMPI FORTUNATA BERTOLAZZO 

ALBANO, BEM COMO, ABERTURA DE 

ESTACIONAMENTO AO LADO DO PRÉDIO. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação Nº 347/2025 - Assunto: Indico ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

intermédio da secretaria competente, a realização da 

manutenção da sinalização vertical e horizontal de trânsito, 

fiscalização e regulamentação de área de embarque e 

desembarque dos alunos da E.E. Prof.ª Altair de Fátima Furigo 

Poletini, situada à Rua Benedito Rocha – bairro Maria Bonatti 

Bordignon, Mogi Mirim. Autoria: MÁRCIO DENER 

CORAN. Indicação Nº 348/2025 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, REALIZE A 

INSTALAÇÃO DE UMA ACADEMIA AO AR LIVRE NA 

PRAÇA DO SEAC, AO LADO DA “EMEB PROF. ANA 

ISABEL DA COSTA FERREIRA”. Autoria: WILIANS 

MENDES DE OLIVEIRA. Indicação Nº 349/2025 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJAM 

REALIZADOS ESTUDOS PARA A CONSTRUÇÃO DE 

UM NOVO PRÉDIO PARA ABRIGAR A CEMPI 

PROFESSORA MARIA APARECIDA MARIANO 
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TODARELLI, BAIRRO PARQUE DAS LARANJEIRAS - 

REGIÃO LESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 350/2025 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A PODA DE GALHOS DA 

ÁRVORE EXISTENTE AO LADO DA PONTE SOBRE O 

CÓRREGO SANTO ANTÔNIO, RUA PROFESSOR 

ANTÔNIO GALVÃO COTRIN (TRECHO QUE DÁ 

ACESSO À AVENIDA BRASIL) - REGIÃO CENTRAL. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 351/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

PODA DE GALHOS DA ÁRVORE EXISTENTE NA 

AVENIDA SANTO ANTÔNIO, (DEFRONTE À ENTRADA 

PRINCIPAL DO CENTRO CULTURAL) - REGIÃO 

CENTRAL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 352/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A PODA DE GALHOS DA ÁRVORE 

EXISTENTE AO LADO DA PONTE SOBRE O CÓRREGO 

SANTO ANTÔNIO, RUA ALBERTO DA ROCHA LEÃO, 

(TRECHO QUE DÁ ACESSO À AVENIDA BRASIL) - 

REGIÃO CENTRAL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 353/2025 - Assunto: Indico ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

intermédio da secretaria competente, a realização da 

manutenção da sinalização vertical e horizontal de trânsito, 

fiscalização e regulamentação de área de embarque e 

desembarque dos alunos da EMEB – Prof.ª Maria Helena 

Torezan Gomes, situada à Rua Anselmo Pieri – bairro Parque 

Real, Mogi Mirim. Autoria: MÁRCIO DENER CORAN. 

Indicação Nº 354/2025 - Assunto: Solicita ao Poder Executivo, 

por meio da Secretaria competente reestudo das mãos de 

direção da Avenida Prefeito Luiz Franklin e Silva visando 

oferecer mais segurança aos profissionais que atuam no Centro 
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de Especialidades Médicas (Cem). Autoria: MARCOS 

ANTONIO FRANCO. Indicação Nº 355/2025 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO TETO DA SALA DE COLETA DE 

EXAMES QUE APRESENTA SINAIS DE INFLITRAÇÕES 

DA UBS DOUTOR NORBERTO ARAÚJO COELHO, 

BAIRRO MARIA BEATRIZ - REGIÃO SUL. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

356/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

IMEDIATA MANUTENÇÃO NO TETO DA SALA DE 

ODONTOLOGIA QUE APRESENTA SINAIS DE 

INFLITRAÇÕES DA UBS DOUTOR NORBERTO ARAÚJO 

COELHO, BAIRRO MARIA BEATRIZ - REGIÃO SUL. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 357/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

IMEDIATA MANUTENÇÃO NO TETO DA SALA DE 

VACINA QUE APRESENTA SINAIS DE INFLITRAÇÕES 

DA UBS DOUTOR NORBERTO ARAÚJO COELHO, 

BAIRRO MARIA BEATRIZ - REGIÃO SUL. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

358/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

IMEDIATA MANUTENÇÃO NO TETO DA RECEPÇÃO 

QUE APRESENTA SINAIS DE INFLITRAÇÕES DA UBS 

DOUTOR NORBERTO ARAÚJO COELHO, BAIRRO 

MARIA BEATRIZ - REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 359/2025 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, A IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NAS RACHADURAS EXISTENTES NAS 
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PAREDES INTERNAS E EXTERNAS DA UBS DOUTOR 

NORBERTO ARAÚJO COELHO, BAIRRO MARIA 

BEATRIZ - REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 360/2025 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

ROÇAGEM E LIMPEZA DO MATO DA ÁREA VERDE 

DA UBS DOUTOR NORBERTO ARAÚJO COELHO, 

BAIRRO MARIA BEATRIZ - REGIÃO SUL. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

361/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA A INSTALAÇÃO DE 

CONCERTINAS NOS MUROS DO CEMITÉRIO 

MUNICIPAL (SAUDADE), BAIRRO TUCURA – REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 362/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A TROCA DOS 

BANCOS QUEBRADOS E A INSTALAÇÃO DE NOVOS 

BANCOS NA PRAÇA ARGEMIRO REPAS, BAIRRO 

JARDIM MARIA BONATI BORDIGNON – REGIÃO SUL. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 363/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DA 

SINALIZAÇÃO DE SOLO E TRÂNSITO DA RUA 

FELICIO ANTONIO DI PRÓSPERO, (TRECHO DA 

PRAÇA ARGEMIRO REPAS), BAIRRO JARDIM MARIA 

BONATI BORDIGNON – REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 364/2025 - 

Assunto: SOLICITA AO PODER EXECUTIVO, POR MEIO 

DE SUA SECRETARIA COMPETENTE A 

IMPLANTAÇÃO DE MAIS VAGAS PARA 
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MOTOCICLETAS NAS PROXIMIDADES DA CENTRO 

DE ESPECIALIDADES MÉDICAS (CEM). Autoria: 

MARCOS ANTONIO FRANCO. Indicação Nº 365/2025 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA A MANUTENÇÃO DA CALÇADA DO 

CORREDOR DE PEDESTRES LOCALIZADO AO LADO 

DA UBS DOUTOR NORBERTO ARAÚJO, MARIA 

BEATRIZ - REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 366/2025 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO DO CORREDOR DE 

PEDESTRES LOCALIZADO AO LADO DA UBS DOUTOR 

NORBERTO ARAÚJO, MARIA BEATRIZ - REGIÃO SUL. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 367/2025 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO A REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA 

IMPLEMENTAR MELHORIAS NO SISTEMA DE 

ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS NA RUA JOSÉ 

MATIAS, PRÓXIMO AO Nº 267, NO TUCURA. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 368/2025 - 

Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO A 

REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO NA MALHA 

ASFÁLTICA DA RUA FRANCISCO DAS CHAGAS 

NUNES MAIA NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 369/2025 - 

Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO A 

REALIZAÇÃO DE LIMPEZA NA MARGEM DA RUA 

VERONA LOCALIZADA NO RESIDENCIAL VENETO, 

NO MIRANTE. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 370/2025 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA QUE, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, VIABILIZEM PARCERIA COM ESTADO, 

SENAC E SEBRAE PARA VINDA DA CARRETA DO 
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EMPREENDEDORISMO PARA CAPACITAÇÃO DE 

MULHERES EM NOSSO MUNICÍPIO. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. A seguir, o 

Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Resposta da Secretaria de 

Negócios Jurídicos, em nome de Ramon Alonço, Procurador 

Jurídico, referente ao Requerimento n.º 122 de 2025. 

Respostas da Secretaria de Mobilidade Urbana, em nome de 

Paulo Tarso de Souza, Secretário da pasta, referentes aos 

Requerimentos n.ºs 67, 121, 137 e 139 de 2025. Respostas da 

Secretaria de Assistência Social, em nome de Cristina Puls, 

Secretária da pasta, referentes aos Requerimentos n.ºs 120 e 

138 de 2025. Respostas da Secretaria de Esporte, Juventude e 

Lazer, em nome de Geraldo Vicente Bertanha, Secretário da 

pasta, referentes aos Requerimentos n.ºs 117, 135, 143 e 144 

de 2025. Respostas da Secretaria de Segurança Pública, em 

nome de Luiz Carlos Pinto, Secretário da pasta, referentes aos 

Requerimentos n.ºs 151, 176, 177, 179 e 180 de 2025. 

Resposta da Secretaria de Educação, em nome de Josélia 

Eliete Longatto Fuidio, Secretária da pasta, referente ao 

Requerimento n.º 116 de 2025. Resposta da Secretaria de 

Meio Ambiente, em nome de Oberdan Quaglio Alves, 

Secretário da pasta, referente ao Requerimento n.º 6 de 2025. 

Resposta da Secretaria de Agricultura, em nome de Valdir 

Luiz Biazotto, Secretário da pasta, referente ao Requerimento 

n.º 115 de 2025. Resposta da Secretaria de Serviços 

Municipais, em nome de Oberdan Quaglio Alves, Secretário 

da pasta, referente ao Requerimento n.º 119 de 2025. Resposta 

da Secretaria de Obras e Habitação Popular, em nome de 

Paulo Roberto Tristão, Secretário da pasta, referente ao 

Requerimento n.º 156 de 2025. Respostas da Secretaria de 

Saúde, em nome de Mauro Nunes, Secretário da pasta, 

referentes aos Requerimentos n.ºs 145 e 146 de 2025. 

Resposta do Sinsep – Sindicato dos Servidores Públicos 

Municipais de Mogi Mirim, em nome de David Barone, 

Presidente do Sinsep, referente ao Requerimento n.º 132 de 

2025. Todas as correspondências foram deixadas à disposição 

dos Vereadores em 14 de abril de 2025. Desta Edilidade; 
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(arquive-se, após dar ciência aos senhores vereadores 

interessados). Não havendo mais proposituras ou quaisquer 

outros documentos para serem levados ao conhecimento do 

Plenário, o Sr. Presidente, por não haver Vereadores inscritos 

para o uso da palavra no “Expediente”, suspendeu a Sessão às 

18h33, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no caput do Artigo 

171 do Regimento Interno. 1. Projeto de Resolução Nº 

1/2025, de autoria do Vereador WAGNER RICARDO 

PEREIRA, "DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DOS ARTIGOS 

108, 117, 119, 120 E 121 DO REGIMENTO INTERNO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM". Com 01 

emenda supressiva do autor do Projeto. Pareceres da Mesa 

Diretora e da Comissão de Justiça e Redação. Fez uso da 

palavra o Vereador Wagner Ricardo Pereira, dizendo que 

propôs alteração nos artigos n.ºs 108, 117, 119, 120 e 121 do 

Regimento Interno para que seja entoado o hino nacional antes 

do início das sessões. Citou a Lei Federal n.º 5.700 de 1881, 

que versa sobre o hino nacional. Reforçou que não está 

reinventando a roda, mas sim fazer valer a regra, lembrando 

que a Câmara é uma instituição pública, sendo necessário esse 

mínimo de patriotismo e de civismo. Fez uso da palavra o 

Vereador Ademir Souza Floretti Junior, destacando seu apoio 

ao projeto, pois vai ao encontro do amor pela pátria, do 

patriotismo e dos símbolos nacionais. Salientou que esse ato é 

uma forma de fomentar essas questões, além de ser um ato de 

respeito e de soberania. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Projeto de Resolução Nº 1/2025 foi aprovado por 

unanimidade. 2. Projeto de Resolução Nº 2/2025, de autoria do 

Vereador WAGNER RICARDO PEREIRA, "DISPÕE 

SOBRE ALTERAÇÃO DO ARTIGO 3º DO REGIMENTO 
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INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM". 

Com 01 emenda supressiva do autor do Projeto. Pareceres da 

Mesa Diretora e da Comissão de Justiça e Redação. Fez uso da 

palavra o Vereador Ernani Luiz Donatti Gragnanello, dizendo 

que esse projeto ajuda a melhorar a relação da sociedade com 

as instituições, caminhando em direção ao fortalecimento do 

estado democrático de direito e à cultura da paz. Fez uso da 

palavra o Vereador Wagner Ricardo Pereira, dizendo que a Lei 

Federal n.º 5.700 de 1981 prevê deve haver o hasteamento 

diário da bandeira nacional nas Câmaras Municipais. Reforçou 

que o projeto mostra o comprometimento desta Casa de leis 

com o civismo e com o patriotismo. Frisou que esteve no Tiro 

de Guerra e que conversou com o Subtenente Alexandre, 

ficando apalavrado que um atirador seria disponibilizado para 

cumprir uma escala extra no expediente aqui na Câmara. Fez 

uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, 

dizendo que esse projeto, assim como o anterior, busca 

resgatar o sentimento de amor à pátria e às bandeiras. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Resolução 

Nº 2/2025 foi aprovado por unanimidade. 3. Substitutivo Nº 1 

ao Projeto de Resolução Nº 3/2025, de autoria do MESA 

DIRETORA 2025/2026, "DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO 

DE ARTIGOS DA RESOLUÇÃO Nº 276, DE 09 DE 

NOVEMBRO DE 2010 – REGIMENTO INTERNO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM VIGENTE E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer da Comissão de Justiça 

e Redação. Fez uso a palavra o Vereador Ernani Luiz Donatti 

Gragnanello, dizendo que o projeto se refere à democracia 

desta Casa. Frisou que, como está exposto, há várias retiradas 

de direitos do parlamento, reduzindo tempo de falas. Reforçou 

que isso é muito sério, citando que os apartes, até mesmo do 

Tribunal de Contas, e a fala no expediente serão retirados, 

além da diminuição da fala na explicação pessoal, na 

destituição da mesa, nos vetos e na discussão das peças 

orçamentárias. Comentou que essas reduções vão no sentido 

de menos democracia, sendo que o ideal seria consolidar o 

espaço democrático. Salientou que o mais grave de tudo é a 

alteração envolvendo a Comissão Especial de Inquérito, 
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mudando o curso no meio do caminho. Em seguida, o Sr. 

Presidente interrompeu-o para afirmar que não há nenhuma 

Comissão de Inquérito aberta e que isso é faltar com a 

verdade. Continuando com a palavra, o Vereador Ernani disse 

que houve um pedido do Sindicato dos servidores sobre a 

questão do servidor em condição análoga à de escravo, 

destacando os poderes dessa comissão. Destacou que não é 

contra a mudança, mas que devem ter cuidado com a questão 

da democracia, comentando que essa alteração do Regimento 

já está no terceiro formato por ter passado por várias 

mudanças. Afirmou que reduzir o tempo de fala é reduzir a 

discussão saudável e reduzir direitos e que, como advogado, 

não pode aceitar algo desse tipo. Fez uso da palavra o 

Vereador Cristiano Gaioto, dizendo que o projeto busca 

corrigir falhas existentes no Regimento Interno. Frisou que a 

fala dos Vereadores no dia da posse é de 10 minutos no 

regimento, porém já faz três legislaturas que são usados apenas 

2 minutos, isso ocorreu por conta da coerência. Ressaltou que 

a explicação pessoal já dura cinco minutos e que o ajuste no 

tempo da discussão das contas de 30 para 20 minutos é uma 

medida assertiva, pois tanto o Expediente quanto a Ordem do 

dia teriam de durar duas horas cada, não sendo viável o tempo 

anterior. Ressaltou que qualquer presidente à frente da 

Câmara, caso seja preciso, estenderá o tempo de fala por ter 

coerência. Frisou que quase nenhuma Câmara do Estado de 

São Paulo possui essa fala do Expediente, e essa fala, por 

vezes, faz pessoas que estão esperando alguma votação 

específica ficarem aguardando muito tempo. Comentou que os 

Vereadores participaram de uma reunião, a qual houve uma 

votação sobre a montagem de uma comissão de investigação, e 

que o próprio Vereador que o antecedeu foi favorável. 

Afirmou que essas correções são apenas o começo e que 

nenhuma discussão importante será lesada por conta disso. Fez 

uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, 

dizendo que é independente. Ressaltou que, quando o projeto 

foi apresentado anteriormente, propôs uma emenda para 

retificar algo que julgava necessário, porém foi acordado que o 

projeto seria retirado, havendo a tramitação dele após alguns 
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ajustes. Comentou que sua emenda buscava unir as falas do 

Expedindo e da Explicação pessoal numa única fala de 10 

minutos, entretanto foi voto vencido, fazendo com que não 

apresentasse novamente a emenda. Finalizou expressando o 

seu voto contrário ao projeto pelo motivo já exposto. Fez uso 

da palavra o Vereador Ernani Luiz Donatti Gragnanello, 

dizendo que a discussão sobre o projeto diz respeito a uma 

eventual comissão de inquérito, demonstrando ser favorável à 

fiscalização do Poder Legislativo. Colocado a votos, em sessão 

de hoje, o Projeto de Resolução Nº 3/2025 foi aprovado pela 

maioria dos presentes. 4. Projeto de Decreto Legislativo Nº 

7/2025, de autoria do Vereador MÁRCIO DENER CORAN, 

"DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DOS ARTIGOS 5º E 6º 

DO DECRETO LEGISLATIVO Nº 423, DE 11 DE MARÇO 

DE 2025, QUE INSTITUIU A FRENTE PARLAMENTAR 

DA SEGURANÇA PÚBLICA E DA DEFESA CIVIL, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer da Comissão de Justiça 

e Redação. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Decreto Legislativo Nº 7/2025 foi aprovado por unanimidade. 

EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno. 5. Projeto de Lei Nº 

23/2025, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, 

"ACRESCENTA DISPOSITIVO À LEI MUNICIPAL Nº 

6.142, DE 21 DE NOVEMBRO DE 2019, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". Pareceres das Comissões de Justiça e 

Redação e de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei 

Nº 23/2025 foi aprovado por unanimidade. Pela ordem, fez 

uso da palavra o Vereador Ernani Luiz Donatti Gragnanello, 

dizendo que cometeu uma falha ao apertar o botão, porém 

ressaltou que votou favorável ao projeto. Finda a pauta 

constante da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente passou, desde 

logo, à parte dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO 

PESSOAL”, conforme determinam os Artigos 114 e 115 da 

Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). Fez uso 

da palavra o Vereador Everton Bombarda, dizendo que pediu 

ao Prefeito Paulo Silva a abertura do campo no Horto 

Florestal, local nostálgico na cidade. Disse ao Saviano que 
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sabe do uso dos escoteiros no local, porém enxerga que ambas 

as atividades podem ser conciliadas. Fez uso da palavra o 

Vereador Márcio Dener Coran, dizendo sobre o Requerimento 

que apresentou ao Prefeito em que solicita informações sobre a 

inscrição do município no programa Melhor Caminho, do 

Governo do Estado, o qual possui o objetivo principal de 

melhorar as estruturas das estradas rurais. Demonstrou 

insatisfação pelo fato de a Secretaria de Agricultura ter 

iniciado as tratativas, após a indicação feita nesta Casa, sem tê-

lo avisado para acompanhar o processo. Salientou que o 

diálogo entre os poderes Legislativo e Executivo deve ser 

constante, claro e respeitoso. Fez uso da palavra o Vereador 

Luiz Fernando Saviano, dizendo que fará uma Tribuna Livre 

no dia 28 para falar sobre o campo no horto. Destacou que não 

é contra haver o campo no local, mas sim é contra haver um 

espaço abandonado cheio de vagabundos. Salientou que, no 

dia 17, no Horto Florestal, doze cidades participarão do 

movimento escoteiro. Fez críticas ao Secretário Oberdan por 

retirar todas as dezessete árvores plantadas durante a pandemia 

no local. Comentou sobre a Moção n.º 104, que é uma 

manifestação contrária às novas regras promovidas pelo 

Governo Italiano sobre a concessão de nacionalidade. Disse 

que, na próxima quarta-feira, participará de uma reunião no 

Conseg para tratar sobre o aumento de crimes na cidade. 

Aproveitou o momento e desejou a todos uma feliz páscoa. 

Em seguida, o Sr. Presidente, Vereador Cristiano Gaioto, 

convocou os Vereadores para a 4ª Sessão Extraordinária de 

2025, a ocorrer após o término desta sessão, 11ª Sessão 

Ordinária de 2025. Fez uso da palavra a Vereadora Mara 

Cristina Choquetta, prestando apoio ao Vereador Coran pelo 

ocorrido, lamentando a falta de sensibilidade de alguns 

Secretários do Executivo por não comunicar ao Vereador 

questões relacionadas ao seu foco de trabalho, ressaltando que 

o diálogo é necessário. Convidou todos os Vereadores para 

participarem do evento MM Skate Festival, evento que contará 

com batalha de rimas, disputa feminina no skate e bandas. Fez 

uso da palavra o Vereador Ernani Luiz Donatti Gragnanello, 

deixando sua solidariedade ao Vereador Coran. Ressaltou ser 
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fundamental que haja um diálogo e um aperfeiçoamento nas 

relações. Comentou sobre a questão do horto, frisando que o 

futebol é o grande esporte nacional e enxergando espaço para 

ambas as atividades no local. Destacou que há vinte anos 

busca a cidadania italiana, deixando seu apoio ao 

requerimento. Fez uso da palavra o Vereador Cristiano Gaioto, 

comentando sobre a ordem de serviço para a construção de 

uma nova escola no Maria Beatriz. Frisou que os prédios de 

duas escolas da cidade há tempos pedem socorro: Helena dos 

Santos Alves e Caic, as quais estão abarcadas no projeto que 

votarão na sessão extraordinária a seguir. Ressaltou que o 

antigo local da escola no Maria Beatriz poderá ser usado para 

várias atividades, tanto para crianças e adolescentes quanto 

para adultos. Defendeu o Vereador Coran no desentendimento 

com o Poder Executivo, pois é prerrogativa do Vereador fazer 

indicações e requerimentos, afirmando que, ao ser feito o 

convênio com o Estado, ele será lembrado. Elogiou o trabalho 

do Vinícius Marchese, que tem feito bastante coisa pela 

cidade. Finalizou desejando uma excelente páscoa a todos. Fez 

uso da palavra o Vereador Luis Roberto Tavares, sendo 

solidário ao Vereador Coran. Citou alguns bairros em que os 

lotes e a construção das casas ficaram atrelados a certas 

condições especiais, por exemplo permissão de venda do 

imóvel após 5 anos do quitamento, gerando problemas para 

algumas famílias. Comentou que é favorável à CPI por ter 

poder de convocação, diferente da CI. Ressaltou que, no horto, 

realmente plantaram mudas de Pau-Brasil com a finalidade de 

demarcar área, lamentando a retirada delas. Salientou que foi 

contrário ao Projeto de Resolução n.º 3 por causa da 

diminuição do tempo de fala. Fez uso da palavra o Vereador 

Ademir Souza Floretti Junior, prestando solidariedade ao 

Vereador Coran. Destacou o festival de massas da 

Equipotência com a finalidade arrecadar fundos, dizendo que, 

há anos, foi beneficiado pelo trabalho deles. Salientou que 

visitou a UBS Dr. Norberto Araújo, verificando a falta de 

profissionais e problemas estruturais. Destacou que sexta-feira 

é uma data muito importante para os Cristãos, citando uma 

mensagem de Jesus Cristo. Fez uso da palavra o Vereador 
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Cinoê Duzo, exaltando a campanha Novembro Azul e 

afirmando para todos os homens não esperarem esse mês 

chegar, mas sim para procurarem auxílio antes. Ressaltou a 

importância de as mulheres também procurarem auxílio por 

conta do câncer de mama. Agradeceu ao Deputado Barros 

Munhoz e ao Poder Executivo pela parceria em prol da escola 

Helena dos Santos Alves, frisando que não importa o partido; 

se merecer elogios, receberá. Finalizou prestando 

solidariedade ao Vereador Coran. Fez uso da palavra o 

Vereador Willians Mendes de Oliveira, deixando seu apoio ao 

Vereador Coran e lamentando alguns fatos relacionados ao 

Secretário em questão. Salientou que, em relação ao campo do 

horto, quando assumiu a Secretaria de Esporte, ficou feliz 

saber que o campo estava sendo cuidado, porém infeliz pelo 

campo não estar sendo usado para a prática de futebol. 

Ressaltou que é necessário sentar e conversar e, dessa forma, 

chegar a um acordo sobre o uso do local. Agradeceu o trabalho 

do Vereador Gaúcho. Citou que ocorrerá a construção de uma 

quadra na escola Maria Nilsen, única escola sem quadra na 

cidade. Parabenizou o Deputado Barros Munhoz pela ajuda na 

construção de uma nova escola na Zona Sul. Finalizou 

desejando a todos uma boa páscoa. Fez uso da palavra o 

Vereador Marcos Paulo Cegatti, dirigindo-se aos nobres Edis, 

afirmando que é um desrespeito com a Casa e com as famílias 

na hora da leitura das moções. Mostrou apoio ao Vereador 

Coran; citando a própria luta por poda de árvores na cidade, 

porém sem sucesso. Salientou que é liberado cortar árvores, 

mas não é feita a poda delas, lamentando a situação. Enalteceu 

o dia 14 de abril, dia nacional da luta pela educação inclusiva, 

citando o projeto lido hoje sobre o programa de proteção 

cerebral pra prevenção de sequelas neurológicas, frisando a 

importância de olhar para causa do problema. Citou que o dia 

da páscoa não é somente para trocar presentes, mas sim para 

lembrar que Jesus morreu por todos na Cruz. Como não havia 

mais oradores inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, o 

Sr. Presidente determinou que fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento do senhor 

SÉRGIO LUÍS DE FRAIA, ELADIR ROSALBA 
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SOBOTTKA DE MORAES. Nada mais a se tratar, o Sr. 

Presidente, Vereador Cristiano Gaioto, agradeceu a presença 

de todos e, sob a proteção de Deus, deu por encerrados os 

trabalhos da presente Sessão às 20h29, determinando a 

lavratura da presente ata, a qual, depois de achada conforme, 

discutida e aprovada, vai, a seguir, devidamente assinada.  


